

Les élèves de CP ont visionné des courts métrages présentés dans le cadre du Festival National d'animation au cinéma Arvor. "Pomme", "Icestick", "Frite sans maillot"... sont des courts métrages utilisant des techniques d'animation différentes et les élèves de Françoise ont dû, à la fin de la projection, voter pour leur préféré.

Les élèves de GS et ce1-ce2 ont également assisté à une projection du Festival.



Avec d'autres camarades des classes primaires, les élèves de Catherine ont présenté le résultat d'une année de travail avec leur professeur de chant, Béatrice Girot. Le spectacle a déployé les couleurs des jeux olympiques et a fait entendre des chants de fraternité et de paix du monde entier.



À Rennes l'art s'affiche aussi dans les rues. Les élèves de CE1-CE2 se sont laissés guider au cœur de la scène street art rennais, à la découverte des murs investis. De toutes les tailles, les œuvres ornent fenêtres, murets, palissades pour des installations éphémères ou durables. Grâce à leur guide Thomas, les élèves ont découvert des trésors cachés autour de l'école.

La classe de CM1 de l'école a été tirée au sort pour participer aux jeux régionaux UGSEL qui se sont déroulés au parc des Gayeulles.

Comme la flamme olympique, la flamme des jeux UGSEL est passée d'école en école, les élèves ont pu l'admirer sur la cour avant d'aller lors d'une randonnée, la remettre à l'école Saint Laurent.

Le 24 mai les élèves ont été répartis en 4 groupes. Après la cérémonie d'ouverture des jeux, ils ont été accueillis dans quatre pôles distincts : Goût de l'effort, Coopération, Environnement, Marché des talents. Le déjeuner était un pique-nique zéro déchet et la journée s'est terminée par la cérémonie de clôture et un repas spectacle. Ce fut une journée exceptionnelle qui a enchanté les participants.



Le 24 mai, les élèves de CM2 ont découvert l'univers de la musique classique à l'opéra. Le charme du lieu les a subjugués. Par un jeu de questions/réponses, le chef d'orchestre et ses musiciens leur ont fait découvrir les familles d'instruments, le langage de la musique avec ses rythmes variés.

SUR LA COUR ... ET AILLEURS !

Pendant la pause de la mi-journée les enfants sont heureux de se retrouver dans la cour pour partager des jeux. Mais vient toujours le moment où la cloche sonne, où ils doivent se mettre en rang et retourner en classe pour travailler.



Le 21 juin les notes de musique résonnent dans l'école. Arsène a présenté son répertoire à ses camarades et les maîtresses sont venues l'applaudir.

CHALLENGE-VELO

Juliette (CM2) a participé à la finale départementale "Challenge-Vélo" le mercredi 5 juin à Dinard. Elle représentait l'école St Yves. Cette compétition se déroulait en deux épreuves: un examen écrit et une séance de mise en pratique sur piste. Juliette est arrivée 6ème sur 50! Nous la félicitons pour son classement



LES JEUX OLYMPIQUES

Dans le cadre du projet pédagogique de l'année, les classes de l'école ont rencontré le nageur Wissam Amazigh Yelba. C'est avec une grande gentillesse qu'il s'est rendu disponible pour répondre aux questions de nos élèves. Nous le remercions et lui souhaitons toutes les réussites dans les épreuves de sélection pour les jeux olympiques.



L'esprit olympique de compréhension mutuelle, d'amitié, de solidarité est présent à l'école dès les classes maternelles.

Les trois classes de maternelles se sont réunies pour des jeux et épreuves lors d'une matinée d'olympiades. Les équipes se sont confrontées lors de tirs à l'arc, Memory, Tangram sur les sports, jeux d'adresse...

La remise des médailles a été l'aboutissement de cette matinée de jeux et de joie, sous le regard amusé des heureux accompagnateurs.

MOBIL'ACTEURS

Nos élèves ont participé au défi Mobil'acteurs qui consiste à utiliser des modes de transports alternatifs à la voiture.

Les animateurs ont pris place sur notre cour et ont proposé un jeu sur le code de la route et un Memory où les enfants devaient trouver le véhicule qui est le plus polluant. Il y avait également un circuit de petites voitures qui avançaient en pédalant très vite sur un vélo (dimension bioénergétique).

Les enfants ont été ravis de cette animation qui clôturait bien agréablement une journée d'école.



KERMESSE

C'est sous un soleil timide mais avec la joie dans les cœurs que les élèves de l'école se sont retrouvés pour présenter leurs danses à l'occasion de la kermesse.

Après les jeux et avant la dégustation des gâteaux du salon de thé, les enfants ont dansé en reprenant les thèmes des jeux olympiques.

Le spectacle a été très applaudi et petits et grands ont alors espéré clore cette belle journée par un lot gagnant à la tombola.



LUNCH BOX

C'est après les applaudissements encourageants de leurs parents puis de leurs camarades d'école, que les enfants des ateliers Lunch Box ont présenté des saynètes et des jeux sportifs en anglais. Ce temps de lunch box est aussi un temps d'apprentissage implicite et récréatif proposé par Julia et Georgia, professeurs d'anglais.

PASTORALE

Le Père Erwan a rencontré nos élèves des classes primaires dans la chapelle de l'école. Dans ce bel endroit où la prière peut s'exprimer, Père Erwan a répondu aux questions des enfants sur l'Esprit Saint.

